

# EKSPOS

## Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Sep 28, 2023 - 12:04



*Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis*

Kp.Ciburial, 28 September 2023 - Hari Kamis ini, Aipda Koswandi, A.Md, Bhabinkamtibmas dari Desa Sukatani Parakansalak, turut aktif melaksanakan sistem door to door guna menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Dalam

kunjungannya yang penuh antusiasme, Bhabinkamtibmas Koswandi menyampaikan berbagai himbauan penting terkait dengan kamtibmas.

Salah satu fokus utama dalam sambang door to door ini adalah peningkatan kegiatan Satkamling atau ronda malam. Hal ini dilakukan untuk mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas, terutama tindak pencurian dan pencurian dengan kekerasan (curat dan curanmor). Bhabinkamtibmas mengingatkan warga agar lebih proaktif dan berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan lingkungan mereka.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan tentang pentingnya bermedia sosial dengan bijak. Di era digital seperti saat ini, penggunaan media sosial yang cerdas sangat penting untuk mencegah penyebaran informasi yang salah dan merugikan.

Tak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga melakukan sosialisasi terkait Aplikasi PRESISI POLRI SUPER APP. Aplikasi ini merupakan alat yang sangat berguna dalam upaya memudahkan masyarakat dalam mengakses layanan kepolisian dan melaporkan kejadian-kejadian penting.

Dalam kesempatan yang berkesan ini, Bhabinkamtibmas Koswandi juga menyampaikan program unggulan Kapolres Sukabumi, yaitu AA DEDE PRESISI. Program ini merupakan upaya nyata polisi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, serta meningkatkan pelayanan kepada warga.

Kunjungan door to door oleh Bhabinkamtibmas Koswandi hari ini memberikan dampak positif bagi warga Kp.Ciburial. Masyarakat merasa lebih dekat dengan polisi dan semakin tergerak untuk berperan aktif dalam menjaga kamtibmas. Semoga upaya seperti ini dapat terus ditingkatkan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.